

Celebramos la memoria

29 Aniversario del martirio de

MARTA GONZÁLEZ

Con motivo de celebrarse el 29 aniversario del martirio de Marta González de Baronetto el pasado 11 de octubre, el Centro Tiempo Latinoamericano organizó en la Casa Monseñor Angelelli ambientada con pinturas de la artista Silvia Lungo, un acto para celebrar la memoria y reflexionar sobre La Mujer y el compromiso social y político.

Luego de la proyección de un video sobre la vida de Marta y la reflexión que provocó entre los participantes, los vecinos de Villa El Libertador hicieron el anuncio de la imposición del nombre de Marta a una nueva escuela del barrio.

Enmarcado en este homenaje a la militancia de las mujeres, se hizo un reconocimiento público a Sara Astiazarán, fundadora y primera Secretaria General del SIN-PECAF -Sindicato del Personal de Casas de Familia-, quien no pudo asistir por su estado de salud. Alcira Burgos, actual Secretaria General recibió una plaqueta destacando la coherencia



Norma San Nicolás da la bienvenida a los asistentes al acto de memoria de Marta González y de homenaje a Sarita Astiazarán.

de Sarita en el compromiso con las trabajadoras domésticas. A su vez la periodista Norma Morandini abrió el debate con una reflexión sobre "Mujer y Política". La celebración culminó con canciones

entonadas por Norma Piccone, artista local amiga de la Casa. En la oportunidad también se leyó un ensayo de memoria de Rubén Layún sobre los tiempos de Sarita que publicamos a continuación. (Pág. 28).